



## Debate: candidatos oficialistas ponen nota al gobierno y hablan sobre migración

**PRIMARIAS.** Participaron Gonzalo Winter (FA), Jeannette Jara (PC), Carolina Tohá (PPD) y Jaime Mulet (FRVS).

Ayer se realizó el primer debate televisado de los candidatos a la primaria presidencial, donde participaron quienes estarán en la papeleta el domingo 29 de junio: Gonzalo Winter (FA), Jeannette

Jara (PC), Carolina Tohá (PPD) y Jaime Mulet (FRVS).

Durante el encuentro, transmitido por Canal 13, marcaron sus diferencias en temas como seguridad, economía, temas sociales y contingencia.

En este contexto, hablaron de migración, donde se apuntó a establecer mayores exigencias y restricciones para el sufragio en las elecciones presidenciales. Además del posible acuerdo entre Codelco y SQM, don-

de marcaron diferencias y el ingreso de Chile a los Brics, donde participa Rusia.

En la ocasión, también calificaron al actual gobierno, donde Jara y Winter coincidieron en un 5,5 y Tohá con un 5,4, argumentando que "este gobierno no se ha ido consolidando, pero partió muy mal". Mulet en tanto le puso un 4.



EL DEBATE FUE TELEVISADO POR CANAL 13.